

令和3年4月13日

学生・保護者の皆さま

東洋医療専門学校
学校長 太田 宗夫

新型コロナウイルス感染症についてのお知らせ

本校関係者について学外での新型コロナウイルス感染症の陽性と判定された事例が判明しましたので、確認事実及び対応等についてお知らせいたします。

1 対象者

学生2名

2 経緯

【学生①】

4月9日(金)友人が陽性となり、保健所の指示を受けPCR検査を実施。自宅待機

4月11日(日)検査の結果、陽性判定(無症状、自宅にて待機)

【学生②】

4月12日(月)味覚嗅覚に異常あり、保健所の指示を受けPCR検査を実施。自宅待機

4月13日(火)検査の結果、陽性判定(味覚嗅覚以外は無症状、ホテルで療養予定)

3 学内接触状況・対応等

春休み期間中のため、直近での登校はなし

保健所からは「学内の感染予防状況、当該生徒の行動記録などから、校内においての濃厚接触者は0名、休校の必要なし」と判断を受けた

※ 感染した学生、ご家族などの人権尊重、個人情報保護に関して、十分なご理解、ご配慮をよろしくお願いいたします。

授業の形式については各教室、共用部の消毒を毎日行った上で、当面の間、通常授業と遠隔授業の併用で行います。なお、万一体調不良の学生がいましたら、すぐに担任に連絡してください

今後、しばらくは陽性者や濃厚接触者の数が増え、気を付けていても感染してしまうケースも予想できます。万一、自身が感染した場合、学校をクラスターの場合としないよう、クラスメイトやその家族を危険にさらさぬよう、より一層気を引き締めて感染拡大予防に努めていきましょう。ご協力よろしく申し上げます。